

DPR RI: KARAWANG SUDAH SIAP GELAR PILKADA

KARAWANG- Sepekan jelang Pilkada bergulir. Anggota Komisi II DPR RI berkunjung ke Karawang, untuk melihat langsung persiapan jelang waktu pemungutan suara. Seperti diketahui, Kabupaten Karawang menjadi salah satu daerah zona merah Covid-19. Terlebih, dalam satu bulan terakhir. Angka kasus terkonfirmasi baru di Karawang meningkat pesat.

Wakil Ketua Komisi II DPR-RI, Saan Mustopa menuturkan, tujuan pihaknya mengunjungi Karawang untuk memastikan kesiapan dan persiapan penyelenggaraan Pilkada. Utamanya, dalam penerapan protokol kesehatan.

“Kami ingin pastikan Pilkada di Karawang ini, aman dari covid-19,” kata Saan Mustopa, Kamis (3/12) kemarin.

Berdasarkan keterangan Pj Bupati Karawang, kata Saan, pihak KPU Karawang, Bawaslu, dan Kapolres Karawang, atas pertanyaan Komisi II. Bisa disimpulkan, bahwa Kabupaten Karawang siap menyelenggarakan Pilkada.

Hal itu disimpulkan dari hasil pemaparan penyelenggara. Tentang penerapan protokol kesehatan. Mulai dari tahapan Pilkada hingga hari pencoblosan. Dianggap sudah sesuai dengan prosedur.

“Kesimpulan kami ham-

pir 100% Karawang sudah siap menyelenggarakan Pilkada yang aman bagi masyarakat,” tandasnya.

Selain membahas terkait protokol kesehatan. Komisi II juga memastikan kesiapan teknis penyelenggaraan Pilkada di Karawang.

Terutama, terkait dengan jaminan dari penyelenggara. Agar hak pilih masyarakat dapat tersalurkan semuanya. Atau paling tidak, partisipasinya mencapai 77,5%.

“Kami ingin memastikan hak pilih masyarakat seluruhnya bisa tersalur termasuk tingkat partisipasi. Semuanya berjalan sesuai tahapan yang ada, mudah-mudahan lancar semuanya,” katanya.

Ada pun setelah berkunjung langsung ke Karawang. Kekhawatiran Komisi II DPR-RI, tentang akan terjadi klaster Pilkada sedikit menurun. Pasalnya, KPU bersama pemerintah daerah dianggap sudah menjalankan protokol kesehatan sesuai harapan.

Meski demikian, Saan mengimbau kepada seluruh masyarakat Karawang. Agar tetap menjaga kewaspadaan dengan terus menjalankan protokol kesehatan saat pencoblosan di TPS, pada 9 Desember 2020 mendatang

“Ikuti saja ketentuan yang ada selama di TPS agar semua aman,” pungkasnya. **(bbs/mhs)**